



Conmemoran en San Lázaro Bicentenario de Primer Congreso Constitucional

En sesión solemne, el Pleno de la Cámara de Diputados conmemoró el Bicentenario del Primer Congreso Constitucional, siendo el 4 de octubre de 1824 que se promulgó la Constitución que instauro el federalismo en México.

Representantes de los grupos parlamentarios en San Lázaro subieron a tribuna para hablar sobre esta celebración, donde se estableció en la Carta Magna que el Poder Legislativo se deposita en un Congreso General dividido en dos cámaras, una de diputados y otra de senadores.



El diputado priista Miguel Alonso subrayó que esta conmemoración sirve para ratificar nuestro compromiso con las causas de un pueblo que demanda mayores libertades, pleno ejercicio de sus derechos y una aspiración legítima a vivir en un país desarrollado, compartido e incluyente, con estabilidad y sobre todo con paz.

Reginaldo Sandoval del Partido del Trabajo (PT) sostuvo que las recientes reformas constitucionales que han sido aprobadas van en la dirección correcta, siendo a favor del anhelo de millones de mexicanas y mexicanos por la justicia, por la igualdad, por la libertad y por la democracia.

Por el Partido Verde, Ricardo Astudillo manifestó que desde la asamblea, y particularmente en la LXVI Legislatura deben seguir trabajando para asegurar que nuestra Constitución siga siendo no solamente un pacto político, siendo un pacto social, un pacto a servicio del pueblo.

Margarita Zavala de Acción Nacional indicó que en México a lo largo de estos 200 años, ha mantenido su integridad política y la unión entre sus habitantes gracias a las decisiones que se tomaron en aquellos primeros años, donde seguimos viendo los frutos de esa estructura.



Para finalizar, el presidente de la mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, recordó que el sueño de la república se materializa en 1824 como resultado del primer congreso constitucional e implica una auténtica transmutación de la sociedad de aquel tiempo.

La conquista de estos postulados nos ha tomado prácticamente dos siglos de nuestra historia de nación independiente, puesto que hemos tenido que superar retos mayúsculos como guerras, invasiones y la pérdida de más de la mitad de nuestro territorio”, recalcó.

Y resaltó que gracias al Congreso se logró la construcción y la consolidación de nuestra República, en donde el soberano y garante de la división de poderes es el mismo Pueblo, aquel que mutó de ser súbdito a ser ciudadano.

<https://mexico.quadratin.com.mx/conmemoran-en-san-lazaro-bicentenario-de-primer-congreso-constitucional/>